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São poucas às vezes na vida que podemos responder essa pergunta com um “está tudo
ótimo!”. 

Parece que os problemas aparecem aos montes e de uma vez, enquanto as surpresas boas
são poucas e solitárias. Pior, sempre tem um problema para estragar o que tá bom.  

Se você respondeu a pergunta dizendo que estava tudo bem, talvez esteja agora se lembrando
dos problemas. É assim mesmo! Na vida passamos por aflições e só teremos paz, alegria e
satisfação completas no reino de Jesus. 

Contudo, há algo importante que se lembrar: Deus ama você. Sim, ele sabe o que você está
passando. Ele não está cego, ou te evitando. Na realidade ele está agindo em tudo para o seu
bem. Confie em Deus e você vai ficar bem. 

Aproveite as dificuldades para se aproximar de Deus. Aos olhos humanos parece que confiar
em Deus é perda de tempo, mas a Bíblia diz que aqueles que confiam em Deus não serão
decepcionados. Confie em Deus, se alimente de Deus, se refugie em Deus, faça dele seu oásis
no meio do deserto. Você vai ficar bem.
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